



Die elegante und selbstbewusste Britannia erweitert das Angebot an Anlagegold

1. November 2022, Prag - Die Stärke und Eleganz der britischen königlichen Münzprägestalt The Royal Mint ist jetzt auch in Goldausführung erhältlich. Die Gesellschaft IBIS InGold, offizieller Partner der Münzprägestalt, bietet seinen Kunden ab dem 1. 11. 2022 auch Britannia-Goldanlagebarren an.

Die Anlagebarren „Britannia“ von The Royal Mint verbinden perfekt modernen Luxus mit nationaler Tradition und Eleganz, die den Briten innewohnt. Die Goldbarren mit einer Reinheit von 999,9 werden den Kunden in den Gewichten 1 g, 5 g, 10 g, 20 g, 31,1 g, 50 g und 100 g zur Verfügung stehen.

Einer der großen Vorteile der Britannia-Barren ist ihr Design und ihre Verarbeitung. Dafür sorgte der Künstler Jody Clark, der auch hinter dem Portrait der britischen Königsfamilie steht. Die Rückseite des Goldbarrens zeigt die selbstbewusste Kriegerin Britannia, die bereits seit der Römerzeit britische Münzen ziert. Die starke und elegante Britannia mit ihrem ikonischen Dreizack bewacht die wilden Wellen des Meeres auf die gleiche Weise, wie Goldbarren die Sicherheit der Ersparnisse ihrer Besitzer bewachen.

„The Royal Mint ist eine traditionsreiche, prestigeträchtige Münzprägestalt, welche die britische Nation seit 886 begleitet. Die offizielle Kooperation, die IBIS InGold mit der königlichen Münzprägestalt aufbauen konnte, ist für uns Prestige und Visitenkarte zugleich. Es ist eine Anerkennung der Qualität der Arbeit und der Dienstleistungen, die wir unseren Klienten bieten“, fügt Petr Špičák, Marketingdirektor von IBIS InGold, hinzu.

Bereits Ende letzten Jahres begann IBIS InGold mit dem Verkauf von Anlagemünzbarren „Britannia“ aus reinem Silber. Mit der Aufnahme von Goldanlagebarren stellt das Unternehmen ihren Kunden nun ein komplettes Angebot an Anlagebarren zur Verfügung, die von der Münzprägestalt geprägt werden.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Petr Špičák

spicak@ibisingold.com
+420 777 741 440

Über IBIS InGold

Das Unternehmen IBIS InGold ist ein führender Händler von Anlagegold und -silber. Es ist seit fast 25 Jahren auf dem Markt tätig. Innerhalb Europas hat es sich zu einem führenden Anbieter von Gold- und Silbereinlagen entwickelt. Es bietet der breiten Öffentlichkeit einfaches und flexibles Sparen unter den Marken iiplan®, iiplanGold® und iiplanRentier® mit Raten bereits ab 4 EUR pro Monat.

IBIS InGold ist offizieller autorisierter Geschäftspartner der Schweizer Raffinerie PAMP und der britischen königlichen Münzprägestalt The Royal Mint. Diese direkte Geschäfts Kooperation mit der renommiertesten europäischen

Raffinerie und gleichzeitig mit der renommiertesten europäischen Münzprägeanstalt garantiert allen Kunden eine absolute Qualität des gekauften Goldes und Silbers.

IBIS InGold bietet seinen Kunden den besten Service sowohl beim Kauf als auch beim Wiederverkauf von gekauften Anlagemetallen. Ein Vorteil, den sie ebenfalls nutzen können, ist die Überprüfung der Herkunft und Echtheit von Anlagegold mit der einzigartigen VERISCAN™-Technologie.

Es garantiert den Kunden, dass sie die Erstbesitzer der gekauften Anlagebarren und -münzen sind, und, dass sie die von ihm verkauften Anlagemünzen und -barren auch zurückkauft. Das Geld wird innerhalb von 48 Stunden nach Bestätigung des verbindlichen Kaufpreises auf das Konto des Klienten überwiesen. Es gewährt zusätzlich zum Ankaufspreis des Metalls auch eine Ankaufsprämie.

Die Dienste von IBIS InGold werden bereits von mehr als 70 000 Kunden genutzt.